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A: Manlio Cerroni  

Carissimo Avvocato, 
ti mando i miei più sinceri ed affettuosi auguri di Buone Feste alla fine di quest'anno terribile e che 
ha messo a dura prova la resistenza dei popoli e la nostra volontà indomita di vivere e lavorare. 
Speriamo davvero che il 2021 sia migliore e che il mondo possa definitivamente sconfiggere 
il virus ed uscire dalla pandemia. 
Nel frattempo ho letto un fondo di Marco Travaglio su Il Fatto Quotidiano del 20.12 scorso 
intitolato "Due Raggi e due misure" e non ho resistito alla tentazione di ricordare al direttore che, tra 
le discutibili inchieste della Procura della Repubblica a guida Pignatone, occorre inserire anche la 
vicenda giudiziaria che ti ha riguardato e che continua, ancora oggi e nonostante l'assoluzione, a 
tenere in ostaggio le tue aziende ed a rendere invivibile la nostra amata città di Roma. 
Ti allego la mail che ho inviato alla redazione de Il Fatto Quotidiano sperando di poterti sentire presto 
per una tua opinione al riguardo e per una nuova occasione di confronto. 
Con la consueta stima di sempre, 
 
Giovanni 
 
 
Studio legale - BSTC 
 

 

 

 Pec a Il Fatto Quotidiano del 22.12.2020.pdf 

457K 
 

 

 

 

https://mail.google.com/mail/u/1?ui=2&ik=387fc70859&view=att&th=1768faa3156b2077&attid=0.1&disp=attd&realattid=f_kj1f1mal0&safe=1&zw

